



Louise Harel
Députée de Hochelaga-Maisonneuve
Présidente de la Commission des
transports et de l'environnement

Québec, le 26 mai 2005

*Madame Michelle Courchesne
Ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale
425, rue Saint-Amable 4e étage
Québec (Québec)
G1R 4Z1*

Madame la Ministre,

Je suis en contact depuis quelques temps avec M. Rod Vienneau, directeur des communications à la « Commission pour les victimes de crimes contre l'humanité » eu égard au dossier des Orphelins de Duplessis. Compte tenu que le Programme national de réconciliation avec les Orphelins et Orphelines de Duplessis (PNROOD) relève de votre ministère, je m'adresse à vous aujourd'hui.

M. Vienneau m'a fait part de plusieurs de ses doléances à l'égard du traitement en cours du dossier des Orphelins de Duplessis.

J'apprécierais que M. Vienneau puisse être contacté et rencontré afin que vous preniez connaissance de ses revendications.

Dans un souci de justice et d'équité, j'espère que vous saurez répondre favorablement à cette demande de rencontre.

Veillez recevoir, Madame la Ministre, l'expression de mes meilleurs sentiments.

Louise Harel
LOUISE HAREL

*c.c. M. Rod Vienneau ✓
p.j.*